

Hohenthann: Kürzlich trafen sich die Jugendbeauftragten der Gemeinde Hohenthann und die Mitglieder des Sachausschusses Jugend der Pfarreiengemeinschaft Hohenthann-Schmatzhausen-Andermannsdorf mit den Vertretern der Jugendverbände aus dem Gemeindegebiet im Pfarrheim in Hohenthann. Bei diesem Treffen, welches seit einigen Jahren immer im Frühjahr stattfindet, informierten sich die Jugendverbände über anstehende Termine und Veranstaltungen. So plant beispielsweise die KLJB Kläham-Oberergoldsbach ihr Gartenfest für den 17. Mai, die KLJBH Hohenthann ein Johannesfeuer für den 27. Juni und die KLJB Schmatzhausen ihr Weinfest für den 03. Oktober. Das Brauchtum des Maibaumaufstellens wird auch in diesem Jahr wieder von der KLJB Andermannsdorf, der KLJB Weihestephan und der BJB Grafenhaun gepflegt. In Kirchberg kann man am 02. August das 50. Burgfest besuchen. Die alljährliche Altkleidersammlung, die vom Kreisverband der KLJB Landshut organisiert wird, findet am 16. Mai statt. Zur Aktion „Rama-Dama“ lädt die Gemeinde wieder für den 21. und 28. März ein. Maximilian Ganslmeier und Gemeindereferent Michael Hirsch dankte für das Engagement im vergangenen Jahr und wünschten viel Elan für die Planung und Durchführung der bevorstehenden Feste und Veranstaltungen. Zum Schluss erging noch die herzliche Einladung, vom Wahlrecht am 15. März gebrauch zu machen.

